

ARGENT



La couleur Argent

ÉCRIT PAR ANGELINA FIRINU-GREFF

La couleur « Argent » porte le nom du métal auquel elle emprunte la teinte, avec des nuances plus ou moins brillantes selon ses déclinaisons. Elle est associée à une certaine forme de richesse et d'opulence. Mais elle est surtout synonyme de fêtes et de faste. Proche du gris, la couleur Argentée est une des couleurs métalliques que l'on trouve le plus facilement avec l'or. La couleur grise est par définition un mélange de noir et de blanc, mais elle peut également s'obtenir avec les mélanges bleu/orange, jaune/violet, rouge/vert et bleu/jaune/orange. L'argent est une couleur grise métallique que l'on retrouve assez fréquemment dans la nature mais qui passe inaperçue. L'argent est une couleur raffinée et distinguée, qui symbolise la richesse et le succès. Ses propriétés sont similaires à celles du gris, mais il est plus vivant, amusant et ludique. L'argent représente également la grâce, la sophistication, l'élégance et le glamour. C'est également la couleur du cadeau traditionnel du 25e anniversaire de mariage, convoité pour son éclat et sa brillance.

L'argent représente le fait de vieillir avec élégance. L'expression « cheveux d'argent » désigne traditionnellement une personne distinguée qui vieillit avec grâce. Cependant, l'expression « cheveux gris » n'a pas cette connotation, mais désigne quelqu'un qui est simplement vieux. Il représente un miroir pour les âmes. Certaines personnes pensent que la couleur argentée est le miroir de l'âme, qui aide les gens à se voir de la même façon que les autres les voient. L'argent symbolise la force subtile et la stabilité, car il est associé au métal précieux. L'argent métal, bien que malléable, peut devenir solide lorsqu'il est associé à d'autres métaux. Il signifie la ruse. Bien que l'argent ait des qualités très admirables, il représente également des aspects négatifs tels que le mensonge, la tromperie ou la connivence. Lorsque nous disons que quelqu'un a une « langue d'argent », cela signifie que cette personne peut parler de telle manière qu'elle fait croire ou faire ce qu'elle veut aux autres. Il est associé à la guérison. Comme le métal argenté est réputé avoir des propriétés antimicrobiennes, il est fortement associé à la guérison et à la pureté. Les objets de couleur argentée sont souvent perçus comme étant beaucoup plus propres que les objets fabriqués dans d'autres matériaux.

Les pierres grises : Agate grise rubanée, Anatase, Argent natif, Galène, Hématite, Hyperstène, Platine, Rutile, Stibine.



Galène

L'Argent couleur de sophistication

Les minéraux gris conviennent en cas de carence pour apporter de l'énergie ou favoriser l'effet d'autres minéraux. On l'utilisera principalement au niveau de la gorge pour ses propriétés de modération.

Sur le plan psychique : Ils favorisent la connaissance de soi en jouant un rôle de miroir. Il aide à tourner sept fois sa langue dans sa bouche.

Sur le plan spirituel : L'argent représente la force créatrice riche de toutes les possibilités capables de réaliser toutes les choses. Ils apportent également la plénitude et la perfection. Il sera également un bon allié pour apaiser les illuminations.

Dans la mode, la couleur argent est très populaire. Elle a longtemps été associée aux rock stars, aux artistes et à la haute société. Aujourd'hui, les vêtements en argent sont synonymes de sophistication et d'indépendance. C'est une couleur que l'on évitera de porter avec des couleurs chaudes. Le violet, le bleu ou le turquoise se portent très bien avec des vêtements argentés, mais pour une vraie démarcation, préféré le rouge. C'est une couleur qui complète les peau claire et les cheveux blonds.

En architecture, on utilisera la couleur argentée pour donner une dimension plus neutre et épurée aux pièces qu'elle habille. C'est une teinte stimulante et énergétique. Appartenant au champ chromatique du gris, la couleur argent apparaît généralement en petites touches dans la décoration d'intérieur. On évitera le total look argent qui peut rapidement devenir excessif. La teinte argentée sera donc utilisée avec parcimonie pour apporter de la brillance. La nuance argent incarne le futur, les nouvelles technologies, la lune, ce qui accentue sa féminité, et sa prestance. L'argent est unique, une teinte qui en impose, qui se suffit à elle-même. On peut opter pour la couleur argent sur une pièce forte de son intérieur avec différent objet imposant (table basse, table d'appoint, vase imposant, cadre XXL, gros luminaire...), soit peindre un pan de mur avec de la peinture argentée ou installer du papier peint argenté sur une petite surface murale, soit inviter l'argent ici et là avec des éléments de déco de plus petites tailles. On peut choisir entre l'aluminium, le nickel, le chrome, l'acier et l'innox. Pour sophistiquer l'ensemble, on mariera différents type d'argent comme l'argent poli, argent brossé, vieil argent... La couleur argent est une couleur froide qui, utilisée seule, peut apporter une atmosphère triste. Elle s'associe volontiers à d'autres couleurs comme le rouge, le noir ou le bleu. On évitera les associations avec des teintes trop vives pour un résultat criard et peu harmonieux. Pour une déco chic et masculine, on mariera l'Argent au noir ou au bleu dans tes tons foncés. Avec le blanc se sera chic mais plus épuré et idéal pour un rendu contemporain. Pour ceux qui préfère le côté « luxe » on retient le doré avec un choix d'objets et d'accessoire qui doit être prudent pour éviter de tomber dans l'anarchie des couleurs.



Enfin pour adoucir l'effet clinquant de l'argent, on peut l'associer à des teintes pastel. Argent et rose poudré dans une chambre parentale pour une ambiance douce et féminine. Argent et bleu nuage pour une chambre d'enfant poétique. Argent et vert d'eau pour une salle de bains propice au bien-être.

Selon William BERTON, la couleur Argent est une couleur de paix.

La couleur Argent « matière » est sur pilotage automatique, il a la main verte, il est mu par toutes sortes de dons mais pas forcément conscient. Il ne sait pas s'inquiéter pour l'argent. Il attire à lui, grâce à son pouvoir magnétique, tout bien ou personne nécessaire à la concrétisation d'un projet. Il est réceptif, il a besoin de se laisser guider, et d'agir sans modifier ce qu'il sait faire inconsciemment. L'argent représente la dimension cachée de l'être, révélée par la clarté discrète de la lune. Cette couleur évoque le psychisme profond dormant aux frontières de l'inconscient. C'est la couleur de l'abandon silencieux à soi. Il est représentatif du monde lumineux de la conscience. Avec l'argent, vous saisissez l'opportunité qui vient à vous comme l'expression même de la voie de la moindre résistance. Vous faites confiance à la vie. L'argent est le messager qui, circulant sur la planète, cherche à rassembler les individus autour d'un travail, d'un projet, d'un objectif commun.

L'argent « Lumière ». On parlera de présence intérieure. Il est naturel pour lui de vivre dans un état de paix intérieure, de félicité, de gratitude. Il ne sait pas se couper du monde, faire abstraction des besoins du vivant. Il saisit la vérité, la propage par sa présence en ouvrant les consciences. Il a besoin d'être relié à sa source sacrée, en pleine conscience. Avec cette couleur, vous êtes animé de l'intérieur par quelque chose d'inhabituel. Le véritable amour ne passe pas par la conscience. Il n'est pas don mais générosité. La dimension profonde de l'argent est la béatitude, où tout prend forme dans l'instant. L'argent « lumière » est la couleur par laquelle vous allez réaliser que vous êtes « piloté » par une autre dimension.

Il ne s'agit de rien d'autre que de l'expérience d'une présence qui donne la vie. Vous vous fortifiez. Vous vous souvenez d'où vous venez. Vous entrez dans la conscience que vous êtes guidé. Vous n'avez jamais été abandonné. Vous n'avez rien à faire, car tout ce qui se fait vient par vous. Pour avoir de l'argent, il convient d'entrer dans la conscience d'avoir la possibilité d'être guidé par une autre dimension et concevoir que la vie est un enseignement. Avoir de l'argent va de pair avec avoir confiance en un guide.

RÊVE TA VIE
EN COULEURS,
C'EST LE
SECRET DU
BONHEUR.

WALT DISNEY